



UJ Clasificados

compras EU

Ver versión impresa



EL UNIVERSAL

Cartagena Regional Colombia Política Opinión Sucesos Deportes Económica Farándula Mundo Más secciones



Home > Cartagena



Cartagena

Gobierno nacional busca 'salida negociada' al fallo entre la UdeC y Ecopetrol

La representante del gobierno nacional ante el CSU de la Universidad de Cartagena, María Alejandra Benítez, solicitó a Ecopetrol retomar el diálogo entre la UdeC, Mineducación y la petrolera.



Reunión entre gobierno Nacional y representantes de Ecopetrol. // Cortesía

Escuchar el artículo dando click al reproductor:



HERNÁN LENES PACHECO-ÁLVAREZ

10 de febrero de 2024 02:00 PM

[hermanlenes](#)



La pelea judicial entre la Universidad de Cartagena y Ecopetrol por la devolución de \$200 mil millones por el uso de una estampilla por concepto de las exportaciones de petróleo realizadas en el Puerto de Cartagena, sigue su rumbo. Ahora, el gobierno nacional busca negociar.

Lea además: En firme fallo que ordena a la UdeC devolver dineros a Ecopetrol

En el año 2020, el Consejo de Estado emitió un fallo a favor de Ecopetrol, declarando la nulidad del artículo 2° de la Ordenanza 12 de 1997, el cual establecía el valor de la estampilla. Como consecuencia de esta decisión, la Universidad de Cartagena fue ordenada a devolver \$49.000 millones recaudados, que con intereses eleva la suma a \$200 mil millones. Fallo ratificado por el máximo órgano de lo contencioso administrativo.

Debido a esto, y al deber jurídico que Ecopetrol tiene de cobrar la deuda, la representante asignada del presidente de la República ante el Consejo

Más Leído

feb 10 - 13:11 **Así mataron a guardia del Inpec en la Cárcel de Ternera: buscan a los sicarios**

feb 10 - 15:59 **¿Plan criminal? 2 guardias del Inpec asesinados y 2 heridos en menos de 10 días**

feb 10 - 12:44 **Influencer cartagenero estará en 'La casa de los famosos': 'Acepté de una'**

feb 10 - 17:17 **Video: la carroza de Pasto que no salió bien en el Carnaval de Barranquilla**

feb 10 - 15:57 **Tras asesinato a guardia en Cartagena, convocan a Base Nacional Comandante**

representante asignada del presidente de la República ante el Consejo Superior de la Universidad de Cartagena -UdeC-, quien además es directora regional Bolívar de Prosperidad Social, María Alejandra Benítez Hurtado, solicitó al presidente de [Ecopetrol](#), Ricardo Roa, retomar el diálogo entre la Universidad de Cartagena, Mineducación y la petrolera, con el acompañamiento de la Contraloría General de la República, para "definir alternativas al cumplimiento del fallo".

NOTICIAS RECOMENDADAS

SUCESOS
¡Aberrante! Padres abusaban y explotaban sexualmente a sus hijos
Feb 09 - 21:07

SUCESOS
(Video) Sicarios balean a guardia del Inpec frente a la Cárcel de Ternerá
Feb 10 - 09:41

La representante del gobierno afirma, que conscientes de la obligación legal de la Universidad de Cartagena, "el pago de esta millonaria suma representa un duro golpe para la Institución, poniendo en riesgo la financiación de importantes proyectos de educación superior de la Región Caribe".

Por lo que su propuesta pretende retomar los diálogos iniciados el día 5 de julio de 2023, en la que los equipos jurídicos buscaron una solución y no se logró. [Lea también: Ecopetrol se pronunció sobre fallo que ordena a la Udec devolverles dineros](#)

El objetivo de retomar la mesa sería establecer un plan alternativo de pagos que sea viable para la Universidad, teniendo en cuenta la capacidad financiera actual de la IES, ya que por disposiciones legales no se puede condonar la deuda ni ser asumida por el Gobierno Nacional.

[Solicitud de Salida Negociada Al Fallo Sobre Los Recursos de La Estampilla Universidad a La Altura de Los T...](#), by [Hernán Lenes](#) on Scribd

SCRIBD

Cartagena de Indias, D. T. y C., 8 de febrero de 2024

Doctor
Ricardo Roa Barragán
Presidente
Ecopetrol S.A.

Bogotá, D.C.

Ref. Solicitud de salida negociada al fallo sobre los recursos de la Estampilla Universidad a la altura de los tiempos.

Apreciado doctor:

Me dirijo a usted en calidad de Representante del Presidente de la República Dr. Gustavo Petro ante el Consejo Superior de la Universidad de Cartagena, y egresada de la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de la misma, con el fin de solicitarle nuevamente, su acostumbrada disposición para encontrar una salida negociada al fallo en relación con los recursos de la Estampilla Universidad a la altura de los tiempos, que enfrentó a la Universidad y a Ecopetrol.

Como usted conoce, el Consejo de Estado falló en el año 2020 a favor de Ecopetrol, declarando la nulidad del artículo 2º de la Ordenanza 12 de 1997 que fijaba el valor de la estampilla y ordenando a mi Alma Mater la devolución de \$49.000 millones recaudados. Además, en reciente fallo de tutela, se reafirma la

[Download this PDF](#) 1 de 2

Adicionalmente, destinar parte de los recursos a proyectos de inversión

[Leer Más](#)

Reciba noticias de El Universal desde Google News

[ECOPETROL](#) [UNIVERSIDAD DE CARTAGENA - UNICARTAGENA](#) [GOBIERNO NACIONAL](#)

Únete a nuestro canal de Whatsapp

Comentarios (0)

Te puede gustar

El Universal

EL UNIVERSAL CAROLINA

MULTIMEDIA

Video: Comisión Europea desacredita entrevista de Putin con Tucker Carlson.

#ComunicadorFLIP | Rechazamos los ataques contra periodistas de @BibRadioCo, @elafm y @CanalRCN por parte de manifestantes en las protestas convocadas en Bogotá. Los reporteros fueron hostigados, lo que provocó la interrupción temporal de su cobertura para preservar su integridad.

Video: FLIP denuncia agresiones a periodistas durante protestas en Bogotá

Video: Hombre murió durante un encuentro pasional con su ex



Bogotá: Carros 2023 no vendidos casi se regalan (Ver precios)

Autos Nuevos | Enlaces Patrocinados | Sponsored

¡Desbloquea el potencial oculto de tu computadora! ¡Aprende cómo!

Este podría ser el consejo más importante que leas este año

Outbyte Driver Updater | Sponsored

[Haz clic aquí](#)



Sin ropa ni rastros de violencia: así fue el extraño hallazgo de Dilan Santiago

El niño de 2 años apareció muerto en Bogotá tras estar desaparecido. Las autoridades revelaron nuevos detalles sobre la muerte.

El Universal



¿Estás harto de un ordenador lento? Aceléralo gratis en solo 4 clics

¿Estás harto de un ordenador lento? Aceléralo gratis en solo 4 clics

Outbyte Driver Updater | Sponsored

[Haz clic aquí](#)

NOTICIAS RECOMENDADAS



← **CARTAGENA**

Video: captan a turistas supuestamente defecando en pleno Centro Histórico

feb 10 - 19:47



CARTAGENA

Operativo de control deja cuatro comparendos y 25 coches fuera de circulación

feb 10 - 16:39



CARTAGENA →

Así avanza la reparación de semáforos vandalizados en Cartagena

feb 10 - 16:25

CARTAGENA
REGIONAL
COLOMBIA
POLÍTICA
OPINION
SUCESOS
DEPORTES
ENTRETENIMIENTO
TENDENCIAS
MUNDO
EMPRESAS

BLOGS
CLASIFICADOS

INFORMACIÓN
INSTITUCIONAL
OFICINAS EL UNIVERSAL
SUSCRIPCIÓN IMPRESA
EPAPER - SUSCRIPCIÓN
DIGITAL
PAGUE SU RENOVACIÓN
PERFILES PERIODÍSTICOS
PAUTE CON NOSOTROS
CONTÁCTENOS
MANEJO DE DATOS
POLÍTICAS DE PRIVACIDAD
TÉRMINOS Y CONDICIONES

EL UNIVERSAL

